

LO ÚLTIMO

Alta presencia de tarulla en Barranquilla obstaculiza la labor de pescadores 12:00 AM

¡A vivir el Carnaval desde su raíz afro! 12:00 AM

Emergencia económica: cuadros

X

| Locales

Minminas pidió a Ecopetrol e Indumil retomar estudio para adquirir Monómeros

Edwin Palma afirmó que es necesario valorar nuevamente el costo de la compañía, para avanzar en su posible adquisición por parte de una empresa colombiana.

Enero 16, 2026



Foto: Jelsson Gutiérrez

Compartir:

Por: [Claudia Sarmiento Rojas](#)

Ante el nuevo escenario político en Venezuela, con la llegada al poder de Delcy Rodríguez, el ministro de Minas y Energía, Edwin Palma señaló que se abren nuevas posibilidades frente al futuro de Monómeros.



Así lo manifestó el jefe de la cartera de Minas luego de la socialización del proyecto “Caribe Conectado: Obras urgentes, para un servicio eléctrico confiable y competitivo” en la Gobernación del Atlántico tarde de este viernes.

Palma aseguró que le solicitó a **Ecopetrol** e **Indumil** —las dos principales empresas públicas del país— retomar el estudio de valoración de la compañía para analizar la viabilidad de que sea adquirida por una empresa nacional, tal como lo ha planteado el presidente de la República.

→ La situación de Monómeros, en juego por nueva crisis en Venezuela

“He pedido a **Ecopetrol** y a **Indumil** que reinicen el proceso de valoración de lo que consideramos cuesta la compañía para mirar si transitamos, como lo ha querido el señor Presidente, a que Monómero sea adquirida por una empresa nacional”, afirmó el ministro Palma.

Cabe recordar que el presidente Gustavo Petro ha manifestado en reiteradas ocasiones su intención de que **Ecopetrol** compre el total de la empresa venezolana Monómeros, que está dedicada a la producción de fertilizantes y que tiene su sede principal en Barranquilla.

En su momento el jefe de Estado dijo que quería comprar esta compañía para **subsidiar los fertilizantes en Colombia**, “para que el campesinado todo y los pequeños y medianos agricultores tengan insumos baratos

Noticias relacionadas



COLUMNAS DE OPINIÓN
Una ventana de oportunidades



MUNDO
Delcy Rodríguez anuncia la salida de Alex Saab del gabinete: era ministro de Industrias y Producción Nacional



Convierta a **EL HERALDO** en su fuente de noticias

Más de Locales

LOCALES

Alta presencia de tarulla en Barranquilla obstaculiza la labor de pescadores



LOCALES

Estas son las medidas que debe saber si va a asistir a la Lectura del Bando en el Romelio Martínez



para producir alimentos en el país y así pueda bajar el precio de la alimentación en este país, para eliminar el hambre. Y para que los ingresos reales suban", expresó el mandatario.

Temas tratados

- Monómeros
- Ecopetrol
- Venezuela
- Indumil
- Edwin Palma

LOCALES

La puja por las siete curules del Atlántico en la Cámara de Representantes



LOCALES

Por lectura del Bando, Transmetro habilita cinco servicios adicionales de retorno para sus usuarios



LOCALES

Minminas pidió a Ecopetrol e Indumil retomar estudio para adquirir Monómeros



Suscríbase a nuestro canal de WhatsApp aquí

EL HERALDO

Te puede interesar



LOCALES

Gobierno invertirá más de \$5 billones en proyectos de transmisión de energía en la región Caribe



LOCALES

A partir del 1 de febrero comenzará a bajar el precio de la gasolina: ministro de Minas



LOCALES

Procuraduría exige a Nueva EPS que adopte medidas frente a crisis de medicamentos



LOCALES

Gobernador Verano dice que el decreto de emergencia económica es una "intervención" a los tributos departamentales



LOCALES

Activan plan de limpieza y recolección de residuos para primer fin de semana de precarnaval en Barranquilla



LOCALES

Playas de Salinas del Rey se preparan para la temporada de deportes náuticos desde enero



LOCALES

Despliegan 600 policías para garantizar la seguridad durante la Lectura del Bando



LOCALES

Barranquilla, lista para el Bando que congregará a 18.000 personas



LOCALES

Desde el 19 de enero, el pasaje del transporte público sube \$400 pesos en Barranquilla y su área metropolitana



LOCALES

Estas son las nuevas tarifas que definió la ANI para los peajes de la región Caribe

Publicar un clasificado ó edicto

EL HERALDO
EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2024 ©

Síguenos en redes:

Portada del día



Noticia del día
El Bando de Michelle contará la historia afro del Carnaval

SUSCRÍBETE
Desde \$30.000

Ver portada

Portadas pasadas

SECCIONES

- | | |
|----------|-------------------|
| Locales | Rincón Juniorista |
| Deportes | Cultura |
| Judicial | Entretenimiento |
| Opinión | Política |
| País | Medio ambiente |
| Economía | Mundo |

REGIÓN CARIBE

- | | |
|------------|------------------|
| Bolívar | Educación |
| Cesar | Salud |
| Córdoba | Ciencia |
| La Guajira | Familia |
| Magdalena | Mujer e Igualdad |
| Sucre | Mascotas |

SOCIEDAD

NUESTROS PORTALES

- | | |
|------------|--------------------------|
| Turismo | Aldia.co |
| Tecnología | Clasificados |
| Migración | EL HERALDO Papel Digital |

Términos y condiciones

Contactenos

Servicio al cliente: (+57) (605) 322 5199 | WhatsApp: (+57) 321 832 7990 | Clasificados: (+57) 301 586 7966 | Publicidad: (+57) 321 541 9954 | Barranquilla - Atlántico | Bogotá: (+57) 320 498 2967

Industria y Comercio Superintendencia

Miembro de: